CCTTTTCTO
Fecha: 19 FEB. 1997

Página: A 10



Fuerzas del orden capturan a 21 terroristas

CAJAMARCA, 18 .- Veintiún terroristas pertenecientes a Sendero Luminoso fueron capturados en los últimos días en la provincia sureña de Cajabamba, durante una operación realizada en esa zona, hasta hace poco convulsionada por la subversión. Se informó que las operaciones se llevaron a cabo los primeros días de este mes, lográndose capturar al grupo el pasado 10 de febrero en diferentes poblados de la provincia de Cajabamba. Trascendió que todos tienen requisitorias pendientes por su participación en actos terroristas en los alrededores de la provincia de Cajabamba y de Huamachuco (La Libertad).

Aún no ponen a disposición del juez a alumnos que dañaron El Candelabro

PISCO, 18.- El Centro de Instrucción Técnica y Entrenamiento Naval (Citen) de la Marina de Guerra del Perú no pone aún a disposición del Primer Juzgado Provincial Penal de Pisco a los once estudiantes que el pasado 30 de enero alteraron el geoglifo de El Candelabro, al colocar una inscripción de grandes dimensiones de su institución. El titular de este juzgado penal, David Ramos Muñante, cursó hace algunos días, tanto a la Capitanía del Puerto de Pisco como al citado centro de instrucción técnica, sendas notificaciones con el propósito de que pongan a disposición de este fuero civil a los once involucrados en esta grave alteración a la figura. Los notificados son Russbel Santos Príncipe, Paul Rivas Galloso, Frank Ramírez, Julio Julca Rojas, Wilfredo Salazar Alegre, Godofredo Vela Mejía, Miguel Valdiviezo Domínguez, Walter Manuel Pilco Valdivia, Jonathan Aburto Ríos, Rolando Sullón y Juan Vásquez.

Zanatti Tavolara niega haber entregado coima a hijos de vocal superior

El cuestionado empresario Alfredo Zanatti Tavolara ha negado haber transferido diez mil dólares en favor de dos hijos de un vocal superior de Lima, que intervino como miembro del tribunal que en 1992 decidió por las libertades de algunos inculpados en el juicio por el mal uso de 25 millones de dólares MUC. La investigación de ese caso está en manos del vocal superior José Neyra Flores, cuyo despacho ha solicitado una ampliación de la información requerida a dos entidades bancarias de Los Angeles (Estados Unidos), por intermedio del Ministerio de